

Das "Märkische Gutshaus" wurde am vergangenen Sonntag eröffnet

Mit einem Tag der offenen Tür öffnete das neue Beeskower Hotel "Märkisches Gutshaus". Auf diese Art und Weise konnte das Gasthaus in der Kreisstadt rund 300 Besucher begrüßen. Das Gutshaus war vom Keller bis unter das Dach restlos gefüllt.

Von der Idee im Jahre 1989 bis zur Eröffnung vergingen gut vier Jahre. Zwei weitere Monate streichen ins Land, bis das Bettenhaus seiner Nutzung übergeben wird. Das Hauptgebäude hat 10 Doppelzimmer, eine Empfangshalle mit Barbetrieb und 80 Plätze für Gastronomie. Außerdem stehen der Öffentlichkeit drei Räume für individuelle Gastronomie (persönliche Feiern), Tagungen usw. zur



Verfügung. Die Terrasse hat 20 Plätze. Die Hotelzimmer sind nobel ausgestattet. Im Obergeschoß sind die Badezimmer mit Wannen ausgestattet, im Dachgesoß mit Du-

sche. Alle Zimmer haben Farbfernseher, Telefon und einen Schreibplatz. Für Beeskow entsteht damit ein echtes Aushängeschild. U.K.